

#### Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Hechtsheim

Herrn Ortsvorsteher Franz Jung Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

<u>über</u>

Stadtverwaltung Mainz Herrn Mohr

Mainz, den 10. Januar 2019

### **Antrag**

zur Beendigung der aufwendigen Fahrzeug -und Ablieferungskontrollen beim Wertstoffhof Mainz-Hechtsheim

#### Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim bittet die Stadt Mainz, die aufwendigen Fahrzeug- und Ablieferungskontrollen beim Wertstoffhof Mainz-Hechtsheim sofort zu beenden bzw. durch schnellere Abfertigungsmethoden zu ersetzen, da die derzeitigen Kontrollen keinen erkennbaren Nutzen darstellen und den Verkehr in der Emy-Roeder-Straße teilweise stark behindern.

# Begründung:

Die Kontrollen wurden eingeführt, da angeblich viele "fremde KFZ-Kennzeichen" beim Wertstoffhof Material anliefern würden. Diese "fremden Kennzeichen" sind im überwiegenden Fall durch Kennzeichen von Firmenfahrzeugen und gemieteten Fahrzeugen zu erklären.

Sehr störend wirken sich diese zeitsaufwendigen Kontrollen (mit schriftlichen Eintragungen bei jedem Fahrzeug und jeder Anlieferung) für den Verkehr auf der Emy-Röder-Straße. Eine schnellere Methode wäre beispielsweise die Ausgabe von "Berechtigungskarten". Aufgrund der Verzögerungen bei der Anlieferung stauen sich die Fahrzeuge zurück und bilden sowohl auf der Abbiegespur aus Richtung Hechtsheimer Straße sowie vor den Einbiegung aus Richtung Geschwister-Scholl-Straße lange Schlangen und behindern den fließenden Verkehr.

## Gezeichnet

Hans-Peter Bohland

Fraktionssprecher CDU Mainz-Hechtsheim